

Um 10 Uhr haben alle Kinder des Kindergartens und der Primarschule die Möhnen in der Turnhalle empfangen.

In einer bunten Schlange kamen viele Möhnen hereinspaziert.

Nach einer karnevalistischen Begrüßung durfte jede Möhn sich vorstellen.

Jede Klasse hatte karnevalistische Lieder einstudiert, die den Möhnen präsentiert wurden.

Ebenfalls wurde ein gemeinsamer Tanz, den alle Kinder der Schule eingeübt hatten, vorgeführt.

Nach der Verabschiedung der Möhnen feierten wir alle noch bis Mittag gemeinsam Karneval in der Turnhalle. Es war ein gelungener und amüsanter Vormittag.





